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令和７年 第２回 定例会一 般質問 通告事 項 
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村 上 隆 一 議 員（ 木 曜 会 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ ～尾道市立市民病院の今後について～  

（1） 令和６年度策定予定であった新病院建設基本計画は令和７年度

に繰り越されました。次年度への繰り越しは１回だという認識

です。策定については、様々な課題があると思いますが、この

基本計画の内容はどのようなプロセスで調整や説明をされなが

ら今年度中に策定される予定ですか。また、ないとは思います

が、策定できない場合はどのようにされるのか教えてください  

（2） 令和３年３月に策定されている尾道市公共施設等総合管理計画

個別施設計画の中では令和９年から令和 13 年の間に建設は検

討されていくとのことですが、令和４年３月に尾道市立市民病

院が策定された尾道市立市民病院建設基本構想では新病院の建

設を行う方針になっています。この２つの計画はどのような関

係性がありますか。また、短期間に方針が変わった理由を教え

てください  

（3） 今後、厳しい経営状況の中で、安定経営に向けた経営改善に取

り組まれていくものだと思いますが、新病院建設へ向けてどの

ようなスケジュールで進展されていくおつもりですか。また、

今年度、厳しい経営状況を考慮し新市民病院建設に関係する予

算の計上を見送られていますが、経営状況が改善するまでは新

病院に関係する予算は計上されないということでよろしいでし

ょうか、教えてください  

（4） 私は、市民の命や地域の医療を守るためには、尾道市立市民病

院の建て替えがすべてではなく、様々な選択肢がある中の一つ

として考え、協議をすることが必要と思っています。今一度立

ちどまり、ゼロベースで尾道市立市民病院のあり方を県や関係

機関と協議を重ねていくうえで、市民が納得されるようなグラ

ンドデザインをだされ新病院建設または違うカタチへ向かうべ

きだと考えますが、尾道市のお考えをお聞かせください  
  

 


